



輝け！三滝中

平成 30 年度 学校通信 No. 1 2

12月 12日（水）発行

今年も色紙を贈りました！

三滝中学校では、『地域で一人暮らしの高齢者の方々に、色紙で元気を贈ろう！』をテーマに 2・3 年生が美術の時間を中心に色紙を作成し、小学校の児童からの折り鶴とともに、福祉委員が神前・川島地区へお届けしています。

【神前地区】



12月 6 日（木）、神前地区市民センターに神前小学校、三滝中学校、三重平中学校の代表児童・生徒が集まり、贈呈式を行いました。

神前小学校児童の折り鶴とともに、三滝中学校の生徒が作成した色紙と三重平中生徒が作成した絵手紙を地区民生委員さんに託しました。在宅のみなさんは、それぞれに毎年届く子どもたちからのメッセージをとても楽しみにしていただいています。



【川島地区】



12月 9 日（日）には、川島地区市民センターに川島小学校児童と三滝中学校生徒（福祉委員）が集合し、グループに分かれて打ち合わせを行った後、地域社協の方々とともに訪問活動を行いました。ご自宅では、部屋を暖かくして笑顔で子どもたちを迎えてくださいり、日常生活の様子や趣味の話、大変だった戦時中の生活など、普段の学校生活では聞くことができない貴重なお話をたくさん聞かせていただきました。これまでお届けした色紙をすべて飾っていただいたお宅もありました。また、介護センターなどの施設では、施設内での活動の様子も紹介していただきながら、子どもたちからも歌を披露したりして、楽しい時間を共に過ごすことができました。訪問終了後は参加者からの報告会も行われました。高齢で一人暮らしの方々が毎年の子どもたちの来訪をとても楽しみにされているばかりでなく、子どもたちにとっても、逆に元気や勇気をもらえるとても有意義な取組となっています。

子ども人権フォーラム

12月6日（木）に神前小学校にて、三滝・三重平中学校区子ども人権フォーラムが開催されました。川島・神前・三重西小学校の6年生、三滝・三重平中学校の1年生の代表者が集いました。各校から本年度の人権学習等で学んだことについて報告があり、後半はいじめの問題についてグループで話し合いました。



いじめている子・いじめられている子だけでなく、周りにいるすべての子たちの立場や気持ちを自分の立場と重ね合わせながら、一生懸命に考え方葉にしている様子がとても頼もしかったです。気持ちや理想だけでは解決が難しい問題について、それでも、いじめられている子が顔をあげ、笑顔で安心していられるようにするにはどうすればいいのかなどについて議論していました。小学生のしっかりした意見に圧倒される場面もありましたが、時間が足りなくなるくらい充実した話し合いをしているグループが多くかったです。この話し合いが、他の児童・生徒のみなさんとともに、これからの中学校や学校生活に生かせるといいですね。



生徒議会・専門委員会



三滝祭、志授業や地域行事の里山フェスタなど、すでに大きな行事で活躍している後期生徒会本部役員ですが、日常的な学校生活をよりよくするために、生徒議会・専門委員会もしっかりと行われています。これからの活動に期待しています！



【保護者の皆様へ】

すでにご案内のとおり、12月17日（月）～19日（水）には三者懇談会が行われます。2学期の通知表とともに、これまでの学習活動を生徒・保護者・担任で振り返ります。3年生は同時に高校受験の書類手続きも始まります。限られた時間ですが、家庭と学校が連携して、生徒たちのこれからの学習活動に活かしていくよう情報共有していきたいと考えています。お忙しい中恐縮ですが出席についてご理解・ご協力をお願いします。